

SPORTS ET JEUX

Canoë, kayak



Ouganda 1987, Mali 1970, Nicaragua 1975, Suède 1975
Les courses de canoë sont un classique sous toutes les latitudes.



Nevis 199, Bahamas 1977, Singapour 1982



Kiribati 1982

Il est bienvenu de savoir entretenir les bateaux et réparer soi-même les petites avaries.

A la différence du canoë, dans le kayak le pagayeur est assis jambes tendues et utilise une pagaie double. Sur les kayaks originaux, les Esquimaux cousaient leur vêtement au bateau, ce qui le rendait étanche et leur permettait de faire un tour complet sous l'eau d'un coup de pagaie.